



“Colegio San Antonio”
La Serena

COMUNICADO OFICIAL

20 de abril 2021

Estimados Padres y Apoderados, les saludamos fraternalmente e informamos a ustedes, que dada la inestabilidad sanitaria y la cantidad de casos de COVID-19 en la comuna, y a pesar de estar en transición, Fase 2, se ha determinado e informado al Departamento Provincial de Educación que se continuará trabajando de manera remota.

Tal como lo indicamos en el Comunicado oficial N° 1, Inicio Año escolar 2021, *“Reiteramos nuestro compromiso con el proceso educativo de sus hijos e hijas, pero sobre todo por la salud y seguridad de todos quienes formamos parte de la comunidad colegio San Antonio.”*

La Serena 20 de abril de 2021

PAZ Y BIEN

DIRECCIÓN